
第７回	 FMはなび番組審議委員会議事録 

 
 

日	 時：平成 29年 11月 27日（月）15:30 
於：大曲商工会議所	 2階会議室	  

 
 
 
＜出席者＞ 
小池澄夫	 委員長代行 
加藤正則 
一色浩 

 
＜立会人＞ 
武藤勝彦	 大曲商工会議所参事 
茂木和久	 大仙市役所主席主査 
伊藤翔太	 大仙市役所主席主査 
樫尾典子	 フリーアナウンサー 
賢木新悦	 FMはなび社長 
福原尚虎	 FMはなび統括部長 

 



	 １．あいさつ 
 
 
	 ２．議事 
	 	 	 	 	  
（１）番組審議 
 
 

◆番組名「JA秋田おばこは地域の元気を応援します」 
（第１木 9:00～9:30放送） 

 
【Ａ】 
・	個人的に興味ある番組 
・	（JA おばこ）婦人部の話しと、身近な情報がいいなと思った、明るい
声も良い 

・	ただし、私の趣味と方々との違いはあるので、どうなのかなと気になる 
 

【Ｂ】 
・	地域のお母さんの紹介は良い事だと思う 

 
【Ｃ】 
・	農業立県の秋田において、防災ラジオと同じ位当たり前な（くらい必要

な）存在だと思う 
・	一般の人達も（この番組の内容に）興味を持たなくてはいけない 
・	内容を放送局の力でもっと面白くすべき、飛び抜けた事をすれば市民の

興味も獲得出来る 
 
 
 



◆番組名「だいせんのわらしっこ」 
（毎週金 10:00～10:15放送） 

 
【Ａ】 
・	年輩者にとって孫が「FM ラジオに出る」というのは嬉しい。自分の孫
の声が聴けるというのは素晴らしい 

・	地域性もあって良い、園長先生の話しもわかりやすい 
・	これも、興味ある人（だけが）聴く番組 
・	子どもの声のバランスが悪いので要調整 

 
【Ｂ】 
・	自分の子どもなら聴くし、大曲仙北の隅々に光をあてる番組だ 
・	音のバランスが必要 

 
【Ｃ】 
・	このまま続けていただけたら、地域の必要にあっているので、スポンサ

ーもつくと思う 
・	スポットで CMを募集したらどうか 
・	ウェブサイトで聴けるようにしたらどうか 
・	長寿番組になるべき番組 

 
 
（２）その他 

特になし 
 
 
３．閉会  
 


